



## France Moche 2024 : Des pylônes de télécommunications du Port récompensés

LINFO.RE – créé le 29.10.2024 à 17h41 – mis à jour le 29.10.2024 à 17h41 - Mathieu Saintomer



Avec ses 45 mètres de hauteur, le pylône SFR du Port est classé catégorie triple olympique de La France Moche 2024. Un prix décerné par l'association Paysage de France pour dénoncer le non-respect de l'environnement notamment.

Trois pylônes de 40 mètres, c'est ce qu'on peut voir en entrant au Port. Les habitants de la ville sont habitués à leur présence.

*"Je ne trouve pas que ce soit quelque chose qui jure dans le paysage, au contraire".*

*"Les couleurs sont quand même très voyantes, elles ne sont pas très naturelles".*

L'association paysage de France a décerné à cet édifice un prix de la France Moche 2024, dans la catégorie triplé Olympique. Un titre ironique qui pointe du doigt le manque de respect du code de l'environnement.

*"Ce n'est pas la commune qui a un prix, ce n'est pas pour dire qu'elle est moche. C'est un dispositif qui fait 45 mètres de haut au lieu des 6,50 mètres autorisés par le code de l'environnement",* explique Jean-Marie Delalande, président de l'association Paysage de France.

Pour les principaux concernés, l'esthétique est une question de point de vue, mais travaille tout de même à soigner l'intégration paysagère. *"Les antennes, personne ne voudrait les voir, mais tout le monde veut du réseau. On est dans une zone industrielle, l'intégration paysagère n'a pas été une priorité à l'époque, maintenant on fait beaucoup plus attention à ce qu'on fait pour cacher au maximum ces antennes",* indique Yves Gauvin, directeur Général Adjoint de SFR Réunion-Mayotte.

L'association a déjà interpellé le maire du Port au sujet de l'enseigne. Des démarches administratives ont déjà commencé à être réalisées. Contactée, la mairie du Port n'a pas souhaité réagir à cette actualité.